

## **ADNANE ZELMATE**

00212639119622

adnane.zelmate@gmail.com

n° 90 lotissement al felline , BP 154, Sidi Allal Bahraoui 15252 , Région de Rabat , Maroc

### **SOMMAIRE**

---

Technicien spécialiste de l'environnement, gestionnaire de projets reconnu pour la mise en place de processus simples et efficaces, son savoir-faire est en matière d'organisation et planification, communication et coordination avec les parties prenantes, maintien du sens du travail collectif ainsi que la concentration sur le résultat et l'orientation vers la solution. Professionnel aguerri engagé dans la protection de l'environnement, réputé pour son aisance à travailler en équipe dans des conditions extrêmes, dans le respect des règles de l'art.

### **EXPÉRIENCE DE TRAVAIL**

---

#### **Directeur Technique Exécutif**

sept 2008 - sept 2021

Société ADEASSEP • région Rabat, Maroc

- Organiser des présentations, des formations, et des événements pour promouvoir les normes " Green ICT Standards " au Maroc.
- Gérer les marchés de la gestion déléguée des services d'assainissement, pour le compte de l'Office National de l'Eau Potable (ONEP).
- Planifier les programmes des interventions préventives et curatives dans tout le territoire des communes locales bénéficiaires du programme.
- Assister aux réunions, maintenir de bonnes relations, et assurer la coordination entre les autorités locales, les élus des communes, et les citoyens (particuliers et commerces).
- Choisir l'équipe de travail, la former, et assurer son coaching ainsi que sa motivation afin d'atteindre les objectifs mensuels fixés dans le marché cadre.
- Assurer le diagnostic, la vérification de l'état de fonctionnement, ainsi que l'entretien des installations, de l'ensemble du réseau d'assainissement des communes locales en question.
- Exécuter les nouvelles demandes de branchement au réseau d'assainissement, et réaliser les opérations de réparations des installations existantes.
- Livrer le reporting hebdomadaire et mensuel des travaux et interventions réalisés, y compris le feedback des citoyens.
- Organiser des campagnes de sensibilisation à la protection de l'environnement, hygiène, et sécurité au profit des citoyens des communes locales en question.

#### **Technicien des études techniques**

mai 2008 - août 2008

Bureau d'études EXCEL ingénierie • Rabat, Maroc

- Vérifier et suivre les études techniques des réseaux d'assainissement liquide et des réseaux d'eau potable.
- Collecter et analyser les données avant, encours, et après l'exécution des travaux.

### **TITRES DE COMPÉTENCES PROFESSIONNELS**

---

- Green IT Professional Certified
- Membre de "International Federation of Green Information and Communication Technology" (IFGICT.ORG), ID: NV11112Z14M
- Membre de " Federation Internationale D'Echecs " (FIDE.COM), ID: 9000976

## COMPÉTENCES

---

- Bilingue, français: langue maternelle, anglais: courant.
- Agilité à traduire des concepts complexes en idées compréhensibles à l'oral comme à l'écrit.
- Respect des dates limites et des objectifs fixés dans les missions octroyées.
- Adoption d'une attitude intègre et professionnelle avec les collègues ainsi que les clients.
- Bonne connaissance des outils informatiques, avec la capacité d'apprendre rapidement à utiliser de nouveaux logiciels de travail.
- Efficacité en communication et coordination pour traiter des projets avec plusieurs parties prenantes.
- Orientation vers la solution, et concentration sur le résultat, avec la capacité d'expliquer clairement le travail à réaliser, ainsi que les challenges et défis potentiels.
- Expertise en multitâches, suivant la méthode " diviser, analyser, reproduire "
- Efficacité et diplomatie dans la gestion de la relation clients.
- Expérience dans les normes " Green ICT Standards" et les sujets du changement climatique.

## ETUDE & FORMATION

---

**Green IT Professional Certified** 2015

International Federation of Green Information & Communication Technology • USA

Green ICT Standards, ITU & ISO 14001, Training Provider & Service Provider.

**Etude de prix, Organisation et conduite de projet, Hygiène et sécurité**

Ecole Supérieure de Technologie • Salé - Maroc

janv 2008 - mars 2008

Formation pratique en relation avec la gestion urbaine et le génie civil.

**Gestion et entretien des installations d'assainissement**

juin 2007 - juil. 2007

Centre de Formation aux Techniques de l'Eau - Office National de l'Eau Potable (ONEP) • Rabat - Maroc

Formation dédiée aux candidats admis, pour création de micro entreprises de la gestion déléguée.

**Diplôme Universitaire de Technologie**

sept 2004 - juil. 2006

Ecole Supérieure de Technologie • Salé - Maroc

Université Mohammed V -Rabat, Génie Urbain et Environnement (diplôme de 1<sup>er</sup> cycle universitaire)

## BÉNÉVOLAT

---

**Animation des workshops, débats, et activités parallèles**

août 2004

Forum des jeunes marocains du 3eme millénaire • Bouznika, Maroc

Forum organisé sous le haut patronage de Sa Majesté le Roi Mohammed VI, sous le thème :

" Promouvoir les initiatives citoyennes des jeunes "

## PRIX ET DISTINCTIONS

---

**1ere place lors du stage national de formation de l'Office National de l'Eau Potable au Maroc**

2007

Dans le cadre de création des micro entreprises de gestion déléguée du service d'assainissement.

**Médaille d'or de la Fédération Royale Marocaine d'Echecs**

2002 & 2003

Double champion du Maroc junior d'échecs, membre de l'équipe national junior.

## **ADNANE ZELMATE**

00212639119622

adnane.zelmate@gmail.com

n° 90 lotissement al felline , BP 154, Sidi Allal Bahraoui 15252 , Rabat region , Morocco

### **SUMMARY**

---

Environmental technician, Project manager recognized for the implementation of simple and effective processes, his know-how is in terms of organization and planning, communication and coordination with stakeholders, maintaining a sense of collective work as well as focus on the result and orientation towards the solution. Seasoned professional committed to the protection of the environment, renowned for his ease of working as a team in extreme conditions, in accordance with the rules of the art.

### **WORK EXPERIENCE**

---

#### **Technical Executive Director**

sept 2008 - sept 2021

ADEASSEP Company • Rabat region, Morocco

- Organise presentations, trainings, & events to promote "Green ICT Standards" in Morocco.
- Manage contracts for the delegated management of wastewater treatment services, on behalf of the National Drinking Water Office (ONEP).
- Plan preventive and curative intervention programs throughout the territory of the local municipalities benefiting from the program.
- Attend meetings, maintain good relations, and ensure coordination between local authorities, elected officials of municipalities, and citizens (individuals and businesses).
- Choose the work team, train it, and ensure its coaching and motivation in order to achieve the monthly objectives set in the framework contract.
- Ensure the diagnosis, verification of the state of operation, as well as the maintenance of the installations, of the entire sanitation network of the local municipalities in question.
- Execute new requests for connection to the sewerage network, and carry out repairs to existing installations.
- Deliver weekly and monthly reporting of work and interventions carried out, including citizens feedback.
- Organise awareness campaigns on environmental protection, hygiene and safety for the benefit of the citizens of the local municipalities in question.

#### **Technical Studies Technician**

mai 2008 - août 2008

Design office EXCEL ingénierie • Rabat, Morocco

- Check and monitor the technical studies of sewerage networks and drinking water networks.
- Collect and analyze data before, in progress, and after the execution of the work.

### **PROFESSIONAL MEMBERSHIP**

---

- Green IT Professional Certified
- Member of "International Federation of Green Information and Communication Technology" (IFGICT.ORG), ID: NV11112Z14M
- Member of " International Chess Federation " (FIDE.COM), ID: 9000976

### **PROFESSIONAL SKILLS**

- Bilingual, French: mother tongue, English: fluent.
- Agility to translate complex concepts into comprehensible ideas both orally and in writing.
- Compliance with deadlines and objectives set in the granted assignments.
- Adoption of an honest and professional attitude with colleagues as well as clients.
- Good knowledge of computer tools, with the ability to quickly learn to use new working software.
- Effectiveness in communication and coordination to deal with projects with several stakeholders.
- Solution orientation, and result focus, with the ability to clearly explain the work to be done, as well as the problems and potential challenges.
- Expertise in multitasking, following the "divide, analyze, reproduce" method.
- Efficiency and diplomacy in customer relationship management.
- Experienced in "Green ICT Standards" & Climate change subjects.

---

## STUDY & TRAINING

**Green IT Professional Certified** 2015  
International Federation of Green Information & Communication Technology • USA

Green ICT Standards, ITU & Iso 14001, Training Provider & Service Provider.

**Price study, Organization and project management, Health and safety** janv 2008 - mars 2008  
Higher School of Technology • Salé city - Morocco

Practical training in relation to urban management and civil engineering.

**Management and maintenance of sewerage network facilities** juin 2007 - juil. 2007  
Water techniques training center at the National Office for Drinking Water (ONEP) • Rabat - Morocco

Dedicated to admitted candidates, for the creation of micro-enterprises of delegated management.

**Technical University Degree** sept 2004 - juil. 2006  
Higher School of Technology • Salé city - Morocco

Mohammed V- Rabat University, Urban and Environmental Engineering (2 years university degree).

---

## VOLUNTEERING

**Animation of workshops, debates, and parallel activities** août 2004  
Forum of young Moroccans of the 3rd millennium • Bouznika, Morocco

Forum organized under the high patronage of His Majesty King Mohammed VI, under the theme: "Promote citizen initiatives by young people".

---

## AWARDS & RECOGNITION

**1st place during the national training course of the National Office for Drinking Water in Morocco** 2007  
As part of the creation of micro enterprises for the delegated management of sewerage services.

**Gold medal from the Royal Moroccan Chess Federation** 2002 & 2003  
Double Moroccan junior chess champion, member of the National Junior Team.